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 学校教育目標 

「「真実，自律，共生，知性」の心を自ら求めみがき， 

「「生きる力」を育む，心豊かでたくましい生徒の育成 

仙台市特別支援学級卓球大会 

                     

  

                    

 

 

 

 

 

  

 

 中総体期間中，本校親師会健全育成委員会の皆様に，

安全安心な大会運営が行われよう巡視活動を行ってい

ただきました。過日，校外指導連盟と中学校体育連盟

より感謝状が届きましたのでご紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２１日（土） 仙台市青葉体育館で特別 

支援学級卓球大会が開催されました。本校から 

も４名の選手が出場し，各校の選手と熱戦を繰 

り広げておりました。 

【選手の声】 

○みんなが最後まで諦めずに試合ができて良 

かったです。      ３年 A.W 

 ○Ａブロックで１勝できたことがうれしかっ 

たです。        ３年 I.Y 

○試合をしてみて自分の力不足を感じました 

 が，それをバネにして来年頑張ります。 

             ２年 M.I 

○来年は勝てるように練習したいです。 １年 K.S 

 

 

 

宮城野区中央市民センターより，ジュニアリーダーの募集の案内がきています。現在，東華中では３名の生

徒が活動しています。（高校生含めると計６名）研修会に参加し，地域の子供会やイベント（区民祭り）などで

活動してみませんか。地域のために地域行事やボランティア活動に参加する良い機会になります。申し込み用

紙に記入して，７月１９日まで提出してください。ワンステップ，一歩前に行動するチャンスです。 

問い合わせ：宮城野区中央市民センター（五輪 2-12-70） TEL292-3125 または，教頭まで 

 

   

○３日間の中総体の巡視活動を健全育成委員会の

皆様と陸上競技場で行ってまいりました。巡視

活動をしながら，陸上やテニスの会場で子供た

ちが熱い思いでプレーしているのを見たり，一

生懸命応援している姿を見ることができ，その

姿に感動いたしました。最終日の午後の巡視活

動を終え，無事大会が終了して良かったと思っ

ております。ご協力をいただきました委員の皆

様，ありがとうございました。 

健全育成委員会委員長  

ＳＭ 様 

頑張った選手に拍手！！ 

http://www.sendai-c.ed.jp/~kashiwa/


仙台市立東華中学校  学校便り  第９号  ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆  令和元年７月１日 ☆☆ 

東華中ＨＰ http://www.sendai-c.ed.jp/~kashiwa/  TEL 298-8525 文責 教頭 瀬戸 

                     

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２４日（月）故郷復興プロジェクトの活動の一環として仙台七夕に飾る折り鶴制作を行いました。昨年

は「星に願いを ～伝える感謝 つながる思い～ 」をテーマに活動し，制作した折り鶴が「しおり」に形を

変え，私達の手に戻ってきました。今年も，多くの思いをつなげて，震災で犠牲になった皆様の御冥福と一日

も早く故郷の復興がなされるようお祈りします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜合唱祭リハーサル＞ 

6/28 合唱祭リハーサルを行いました。どの学年，どの 

学級の生徒もクラスの心をひとつにまとめてあげようと 

情感たっぷりに歌い上げていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合唱祭は７月５日（金）2 年 9:50 1 年 10:50 3 年 12:50 聖和学園薬師堂キャンパス サールナートホール 

  

正面入り口前 

私達は全校生徒の復興

への思いが込められてい

る３５２羽の折り鶴を作

りました。この折り鶴が

他の学校の生徒が作った

折り鶴と共に飾られこと

で，皆が復興への考えを

深め，折り鶴を見た方々

に勇気を与えられること

を願っています。 

折り鶴プロジェクトリー

ダー O.K 

今回ボランティア活動委員会では，

ロータリーと花壇の苗植えを行いまし

た。上級生が下級生の活動を支えなが

ら活動しましたが，この活動によって

東華中がより明るくなればうれしいで

す。また，今回はボランティア活動委

員が中心の活動でしたが，次回は声掛

けなどを行い，多くの有志の皆さんが

参加してくれるようにしたいと思いま

す。参加してくれた有志の皆さんにと

ても感謝しています。 

K.K・K.S  

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ有志：１年 K.M 

2 年 S.T・Y.R・S.R 

響かせましょう 心のハーモニーを･････，伝えましょう かける思いを･････ 

○皆と協力してすばやくきれいに植えることができました。

次回からもボランティア活動に積極的に参加していきたい

です。                 ＳＴ 
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